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N i e d e r s c h r i f t 
 

über die Sitzung am 20.05.2021 
des Rates der Gemeinde Nordkirchen 

 
 
Beginn der Sitzung:  17:30 Uhr 
Ende der Sitzung:   18:50 Uhr 
 
 
 
 

Die folgenden Ratsmitglieder sind anwesend: 
 
Bomholt, Michael   
Cortner, Theodor   
Fricke, Karl Heinz   
Fuchs, Kai   
Gramm, Annette   
Kuliga, Manfried   
Lübbert, Christian   
Möller, Torsten   
Pieper, Markus   
Quante, Clemens   
Seidel, Joachim   
Spräner, Uta   
Stattmann, Sandra   
Stierl, Gereon   
Stüeken, Ulrich   
Wellmann, Maria   
 

Von der Verwaltung sind anwesend: 
 
Bergmann, Dietmar Bürgermeister  
Klaas, Josef   
Kühnhenrich, Britta Schriftführerin  
Lachmann, Manuel   
Tönning, Bernd   
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Tagesordnung: 
 
 

Öffentliche Sitzung 

 
 1   Fragestunde für die Einwohner 
  
 2   Anträge zur Tagesordnung 
  
 3   Aussetzen der Beitragserhebung für die Betreuung von Kindern in der 

offenen Ganztagsschule sowie in den außerunterrichtlichen Betreu-
ungsangeboten der Primarstufe im Zuge von COVID-19 für weitere 2 
Monate im Jahr 2021 
Vorlage: 066/2021 

  
 4   Mitteilungen der Verwaltung 
  
 5   Anfragen der Ratsmitglieder 
  
 

Nicht öffentliche Sitzung 

 
 6   Sicherstellung eines Schwimmangebotes in der Gemeinde Nordkirchen 

Vorlage: 065/2021 
  
 7   Mitteilungen der Verwaltung 
  
 8   Anfragen der Ratsmitglieder 
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 1 Fragestunde für die Einwohner 

  
 Es werden keine Fragen gestellt.  

 
  
  

 2 Anträge zur Tagesordnung 

  
 Es werden keine Anträge gestellt. 

 
  
  

 3 Aussetzen der Beitragserhebung für die Betreuung von Kindern in 
der offenen Ganztagsschule sowie in den außerunterrichtlichen Be-
treuungsangeboten der Primarstufe im Zuge von COVID-19 für weite-
re 2 Monate im Jahr 2021 
Vorlage: 066/2021 

  
 Herr Bergmann informiert darüber, dass es immer noch keine Einigung 

zwischen den kommunalen Spitzenverbänden und dem Land über eine 
Beteiligung an den Beitragsausfällen gebe und stellt den Beschlussvor-
schlag vor.  
Ergänzend stellt Herr Tönning eine Mitteilung des Kreises vor. Im Haus-
halt für 2022 müssen bereits jetzt über 200.000 € als Nachzahlung der 
Jugendamtsumlage 2020 vorgeplant werden. 
 
Für die SPD-Fraktion spricht Herr Stierl sich für den Beschlussvorschlag 
aus. Er kritisiert jedoch die Haltung des Landes und hofft auf ein positives 
Handeln der Landesregierung. 
 
Auch Herr Pieper spricht sich im Namen der CDU-Fraktion für den Be-
schlussvorschlag aus.  
 
Die Frage von Herrn Lübbert, ob es Anträge zur Einkommensüberprüfung 
von Eltern bezüglich der Beitragshöhe gegeben habe, wird von Herrn 
Bergmann bejaht.  
 
Auf Nachfrage von Frau Spräner erklärt Herr Bergmann, dass die Kinder-
gartenträger das Betreuungsangebot selbst gestalten. 
 

 Beschluss: 
 
Die Gemeinde Nordkirchen setzt die Erhebung von Elternbeiträgen auf 
Grundlage der örtlichen Satzung für die Inanspruchnahme von 
 

 Angeboten gemäß § 9 SchulG in Verbindung mit dem Runderlass 
des Ministeriums für Schule und Bildung vom 23.12.2010 „Gebun-
dene und offene Ganztagsschulen sowie außerunterrichtliche 
Ganztags- und Betreuungsangebote im Primarbereich“ (BASS 12-
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63 Nr. 2)  
 
im und für den Zeitraum 01. bis 31. Mai 2021 aus. Dies geschieht unab-
hängig davon, ob in diesem Zeitraum eine Betreuung in Anspruch ge-
nommen wird. 
 
Bei Vorliegen der endgültigen Entscheidung durch das Land NRW und 
dem Kreis Coesfeld kann auf die Beitragserhebung für einen weiteren 
Monat verzichtet werden. 
 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 17:00:00 (J:N:E) 
 
 

 4 Mitteilungen der Verwaltung 

  
 Es werden keine Mitteilungen gemacht. 

 
  
  

 5 Anfragen der Ratsmitglieder 

  
 1. Umkleiden Sportplatz Nordkirchen 

 
Herr Fricke erkundigt sich nach dem aktuellen Stand zum Um-
bau/Neubau der Umkleiden am Sportplatz in Nordkirchen.  
Herr Bergmann erklärt, dass im Haushalt bereits Mittel eingeplant 
seien und Förderanträge gestellt, jedoch für 2021 nicht bewilligt 
wurden. In der kommenden Woche würde das weitere Vorgehen 
mit dem FC Nordkirchen besprochen.  
 

2. Pläne zur Brauerei 
 
Auf Nachfrage von Frau Spräner erklärt Herr Bergmann, dass die 
Pläne zur Brauerei in den Gremien vorgestellt wurden und dort kein 
öffentlicher Biergarten geplant sei.  

 
  
  
 
 
 
 

Dietmar Bergmann    Britta Kühnhenrich 
Vorsitzende/er    Schriftführer/in 
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